

Liste des fournitures Maternelle - année scolaire 2025-2026

Merci de penser à marquer le nom de votre enfant sur toutes les fournitures suivantes :

PS :

- Un sac à dos adapté à la taille de l'enfant.
- Une gourde
- Un sac en toile le plus adapté possible contenant les affaires de sieste à savoir :
 - Une couverture légère ou un drap.
 - Un petit oreiller
 - Un drap house (120 x 60 cm)

Merci de noter que ces affaires vous seront rendues pour lavage à intervalles réguliers et si un accident de propreté a eu lieu durant la sieste (prévoir un jeu de rechange éventuellement).

- Un sac en tissu permettant de ranger les livres de BCD (minimum format A3).
- Un change complet qui sera conservé à l'école en cas de besoin (*pas nécessairement un uniforme*)

MS / GS :

- Un sac à dos adapté à la taille de l'enfant.
- Un sac en tissu permettant de ranger les livres de BCD (minimum format A3).
- Un change complet qui sera conservé à l'école en cas de besoin (*pas nécessairement un uniforme*)

Merci de noter que l'enseignant de votre enfant reviendra vers vous à la rentrée pour d'éventuels petits compléments selon le fonctionnement de la classe (gourde, chaussons par exemple), merci de noter qu'aucune fourniture scolaire ne sera demandée aux familles à ce stade de la scolarité.

International French School (Singapore) Ltd
3000 Ang Mo Kio Avenue 3 Singapore 569928 | T: +65 6805 0000 | administration@ifs.edu.sg

Company Reg. No.: 198004581H | Registration validity period: 06-07-2023 to 05-07-2029

Supply list - Academic Year 2025-2026

Please remember to mark your child's name on all the following supplies: *

PS :

- A school bag/backpack adapted to the child's size.
- A tote bag, adapted as much as possible to the child's size, including the following items for the nap :
 - A light blanket
 - A small pillow
 - A mattress fitted sheet (120 x 60 cm)

Please note that these items will be regularly returned to you for washing, and, if any accidents occur during the nap (please bring a spare set if necessary).

- A tote bag to contain a library book (A3 size).
- A complete change of clothes to be kept at school in case of need (not necessarily a uniform)

MS / GS :

- A backpack adapted to the child's size.
- A tote bag to contain a library book (A3 size).
- A complete change of clothes to be kept at school in case of need (not necessarily a uniform)

Please note that your child's teacher will contact you at the beginning of the academic year to discuss any additional items that may be required, depending on the way the class operates (water bottle, slippers, etc.). Please note that families will not be asked to provide any school supplies at this stage of the schooling process.

International French School (Singapore) Ltd
3000 Ang Mo Kio Avenue 3 Singapore 569928 | T: +65 6805 0000 | administration@ifs.edu.sg

Company Reg. No.: 198004581H | Registration validity period: 06-07-2023 to 05-07-2029